

Restricciones: Mendoza espera el decreto nacional para saber qué hacer



El presidente Alberto Fernández implementará el toque de queda sanitario en todo el país y las nuevas medidas restrictivas se conocerán en las próximas horas. Sin embargo, Mendoza está a la espera del decreto nacional para conocer los detalles de lo que ocurrirá en la provincia desde el viernes.

No es la primera vez que la administración de Rodolfo Suarez espera a leer el decreto nacional para luego tomar las definiciones locales. Al igual que durante todo el 2020, Mendoza quiere tener los detalles finos de las nuevas restricciones.

“Es lo que corresponde”, señalaron desde el Ministerio de Gobierno.

El martes 5 de enero el gobernador descartó la posibilidad de implementar nuevas restricciones en la provincia por la baja ocupación que se registra de camas COVID en toda la provincia. Pero el miércoles el presidente reunió a todos los gobernadores para hablar de las nuevas medidas ante el aumento de casos.

Desde la Nación aseguran que las restricciones fueron acordadas con los mandatarios de todo el país.

Según trascendió, una de las opciones sería establecer un piso mínimo de contagios para poder establecer las excepciones que soliciten los gobernadores.



Fuente: El Sol